

[\[SECCIONES\]](#) ■ [LOCAL](#)

Local
 Andalucía
 Opinión
 España
 Mundo
 Vivir
 Televisión
 Titulares del día
 Especiales

JAÉN

El rector de la UJA, nombrado Doctor Honoris Causa en Paraguay

M. L./JAÉN

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Asunción, en Paraguay, acordó por unanimidad en su última reunión celebrada la pasada semana otorgar el Doctor Honoris Causa a Luis Parras Guijosa, rector de la Universidad de Jaén. El acto oficial de la imposición por la Universidad de Asunción tendrá lugar en la segunda quincena del mes de noviembre, acto al que acudirá una representación de la Universidad de Jaén. Desde hace cinco años la Universidad de Jaén imparte en la institución paraguaya dos programas de doctorado, uno del Departamento de Pedagogía y otro del Departamento de Empresas, Contabilidad y Sociología.

 Imprimir

 Enviar

Con la concesión del Doctor Honoris Causa a Luis Parras Guijosa, la Universidad de Asunción reconoce las buenas relaciones que la UJA mantiene no sólo con la institución paraguaya, sino con otras muchas universidades latinoamericanas de países como México, Perú o Cuba.

Luis Parras es catedrático de Estadística e Investigación Operativa por la Universidad de Jaén y licenciado en Matemáticas por la [Universidad de Granada](#). Como docente ha ejercido su labor en las Universidades de Granada, Sevilla, Murcia, Málaga y Jaén. Además, ha sido director General de Construcciones y Equipamiento Escolar de la Junta (1986/1990), vicerrector de Investigación (1985/1986) y vicerrector de Programación e Inversiones de la Universidad de Málaga (1992/1993). Desde julio de 1997 ocupa el cargo de rector de la UJA.

Subir

[\[CANALES\]](#)

Agricultura
 Atramentum
 Bolsa Directa
 Cibernauta
 Ciclismo
 Cine Ideal
 Descargas
 Entrevistas
 Esquí
 Formación
 Infantil
 IndyRock
 Legal
 Libros
 Lorca
 Meteorología
 Moda
 Motor
 Mujer Hoy
 Planet Fútbol
 Reportajes
 Televisión
 Todotrabajo
 Vehículos de Ocasión
 Viajes
 Waste Ecología

[\[PARTICIPA\]](#)

Foros
 Chat
 Amistad